

神崎中学校 体育祭



神崎中学校



がんばった！君が 1

生徒たちのやる気！本気！元気！が校庭にあふれた神崎中学校体育祭（9月11日）、元気いっぱいには様々な種目で汗を流した神崎・米沢小学校と米沢保育所運動会（9月18日）

暑い夏に一生懸命練習してきた子どもたちは、家族、友達の大声援が響きわたるグラウンドで、各種目に全力を発揮し、勝っても負けても精一杯頑張ったさわやかな笑顔があふれていました。



神崎小学校



米沢保育所



米沢小学校



「音楽のすばらしさ」を感じて

真知亜@N響.nakama.コンサート

（公財）三井住友海上文化財団による文化公演「真知亜@N響.nakama～ヴァイオリンの魅力～」が8月28日、神崎ふれあいプラザ多目的ホールで開催されました。

子ども用のヴァイオリンを手に練習曲からスタートしたコンサートは、真知亜さんがヴァイオリン弾きになるまでの「道のり」を、影響を受けた音楽や、技術のランクアップをするために弾いた曲目をnakamaとの素晴らしい演奏と軽快なトークで披露してくださいました。「音楽のすばらしさ」を感じたすてきな「音・楽・会」を観客一同楽しみました。



真知亜さんと馬頭琴奏者
嵯峨治彦さんとの競演